

taire; en outre, au cours des deux années qui vont suivre, on ouvrira six nouveaux centres de formation professionnelle. Une fois lancé, ce programme formera non plus 500 mais près de 2,500 diplômés chaque année. Ainsi les jeunes réfugiés de Palestine pourront-ils développer leurs talents et constituer le personnel qualifié, indispensable dans les régions de progrès techniques accélérés. Le Gouvernement canadien a consenti à l'Office une contribution spéciale de farine, d'une valeur d'un million de dollars; ainsi une somme correspondante a pu être affectée à la construction de deux nouveaux centres de formation professionnelle. (Cette contribution est venue s'ajouter au montant de \$500,000 versé annuellement par le Canada au budget de l'Office, et au don annuel de 1.5 million en farine, accordé par le Canada depuis 1957.)

La tension au Moyen-Orient causée par les différends entre Israël et les pays arabes s'aggravent du fait des disputes entre ces derniers. Ainsi, après qu'une bombe eut tué le 26 septembre à Amman le premier ministre de Jordanie, les rapports entre ce pays et la R.A.U. devinrent très tendus et pendant plusieurs mois on vit s'exercer de part et d'autre une violente campagne de propagande. Cette situation mit en relief l'utilité de la mission Spinelli, organisme des Nations Unies installé à Amman. Cette mission s'est acquittée, comme dans les autres périodes de tension, de l'importante fonction de tenir le secrétaire général de l'ONU au courant des événements, tout en exerçant sur les adversaires une influence modératrice. On peut d'autre part retirer quelque espoir du fait qu'au début d'octobre la Jordanie a décidé de reconnaître le Gouvernement actuel de l'Irak, avec lequel elle a rétabli certains rapports.